



# CX 2022



CAMPEONATO DE ANDALUCÍA



El Campeonato de Andalucía de Cross Country fue el encargado de inaugurar el calendario deportivo 2022 de la F.A.M. Con el frío propio del invierno, a finales de enero, el Circuito de Jerez-Ángel Nieto abrió sus puertas para el arranque de temporada tanto del Campeonato de España de CX como del Andaluz de la disciplina con las parrillas abarrotadas. Mes y medio después de ponerse en marcha tuvo lugar la segunda parada, en la Finca Las Hidas en El Castillo de las Guardas (Sevilla), donde los pilotos pudieron disfrutar de un recorrido especialmente endurero.

La presente temporada está compuesta por cuatro pruebas a lo largo del año, de las cuales ya se han disputado dos tanto en Jerez de la Frontera como en el municipio sevillano. Para la tercera carrera todavía falta determinar su fecha y ubicación, mientras la última cita sí la conocemos y se celebrará en Berja a finales de año, el 27 de noviembre.



En la categoría reina, los hermanos Navarro volvieron a demostrar su altísimo nivel. En la primera carrera Sergio no dio opción a nadie desde que se tomó la salida, liderando de principio a fin y con Alejandro dándole caza. En la segunda prueba no se esperaba menos, ante la ausencia de Alejandro, de nuevo el campeón del mundo volvió a marcar su territorio con su segunda victoria del año, seguido de Antonio García. De esta forma se mantiene actualmente la clasificación general, con Sergio en cabeza y García Gálvez en segunda posición.

Empatados a puntos se encuentran tanto Aaron Geraldo como Manuel Miranda en la categoría de junior Sub-23. Ambos han pisado la posición de líder, siendo Aaron el que ocupa ese lugar al vencer en la última en El Castillo de las Guardas. De igual forma, tras la victoria de José Manuel Partida en Jerez, Vicente Vázquez le dio relevo en la clasificación venciendo en tierras sevillanas para situarse en lo más alto, con Pedro Linares siguiéndole a 9 puntos de diferencia.

En la categoría de Senior C la clasificación está clara, Juan José Fernández lidera con firmeza tras ser el único capaz de lograr el doblete en las dos pruebas vencidas hasta el momento. Con la misma regularidad le sigue en segundo lugar Francisco José García. En la categoría de Máster 45 también ha habido un cambio de líder en las dos carreras, pese a que David Cote empezó desde lo más alto, fue Raúl Adarve quien recogió su testigo y ahora lidera la general, ambos a empate en los puntos. Mientras en Aficionados, Julio José Torres preside la tabla provisional con su victoria en Jerez, seguido de Manuel Cárdenas.







**A** CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE    **FAM**  
 Junta de Andalucía **SÍGUELO EN FAMOTOS.COM** FEDERACION ANDALUZA DE MOTOCICLISMO

**SÍGUELO EN FAMOTOS.COM**

Logos of sponsors: ALESER, TRI, PONT GRUP, RG3 SUSPENSION, el Motorista, Junta de Andalucía, Andalucía.





PONT  
GRUP  
CORREDURÍA  
DE SEGUROS

Andalucía



Junta de Andalucía



RGSUSPENSION.ES TLF: 618 061 938



www.elmotorista.es



Síguelo en [www.famotos.com](http://www.famotos.com)

